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最
少
の
経
費
で
、最
大
の
効
果
を

最
少
の
経
費
で
、最
大
の
効
果
を

地
方
自
治
法
第
２
条
第
１４
項
に
、

「地
方
公
共
団
体
は
、
そ
の
事
務
を

処
理
す
る
に
当
つ
て
は
、
住
民
の

福
祉
の
増
進
に
努
め
る
と
と
も

に
、
最
少
の
経
費
で
最
大
の
効
果

を
挙
げ
る
よ
う
に
し
な
け
れ
ば
な

ら
な
い
。
」
と
い
う
条
文
が
あ
り

ま
す
。

県
議
会
議
員
と
し
て
も
う
少
し
で

１６
年
に
な
り
ま
す
が
、
「
最
少
の

岐阜県議会土木委員会の県内視察、コロナ禍で感染者も多

い状況なので、委員会メンバーに随行するのは職員1人(通常

は執行部含めて４人)で飛騨方面に向かいました。飛騨市のな

かでも最も富山県よりの岐阜県最北端へバスで3時間以上か

けて、8月に開通予定の宮川２号トンネルと国道360号種蔵打

保バイパスを視察しました。県議会議員になって15年、岐阜県

と富山県の県境の国道に視察に行ったのは初めてで、岐阜県

の広さと山の多さを実感しながら

の道程でした。２箇所目は、中部縦

貫自動車道丹生川IC～高山IC間

のトンネル工事現場を視察、技術力

の高さに驚くと共に山間地でのトン

ネルによる利便性や安全性の向上

の効果を目の当たりにしました。

7.25　土木委員会　飛騨方面　県内視察

経
費
で
、
最
大
の
効
果
を
」と
い
う

の
は
、
一
般
質
問
や
常
任
委
員
会

で
の
様
々
な
提
案
、
常
任
委
員

長
、
監
査
委
員
、
副
議
長
な
ど
役

職
を
務
め
て
、
行
政
チ
ェ
ッ
ク
を

す
る
際
に
私
が
一
貫
し
て
き
た
概

念
で
す
。

少
子
高
齢
化
が
進
ん
で
、
税
収
増

加
が
見
込
み
に
く
い
に
も
か
か
わ

ら
ず
、
社
会
保
障
費
は
増
加
し
続

け
る
こ
と
を
考
え
る
と
、
「最
少
経

費
で
最
大
効
果
を
」と
い
う
テ
ー
マ

の
も
と
で
、
厳
し
い
財
政
状
況
を

乗
り
切
る
必
要
が
あ
り
ま
す
。

銀
行
勤
務
や
保
険
代
理
店
と
し
て

の
民
間
企
業
と
の
取
引
経
験
を
活

か
し
て
、
岐
阜
県
や
各
務
原
市
を

元
気
で
魅
力
あ
る
街
に
す
る
た
め

に
、
こ
れ
か
ら
も
初
心
を
忘
れ
ず

県
議
会
議
員
と
し
て
行
政
に
提
案

を
続
け
て
い
き
ま
す
。

毎日更新しています毎日更新しています

通
信

岐阜県庁公式HP

松岡正人HP

テクノプラザの活性化について1

県民の健康づくりについて2

国内外の岐阜県人会や県にゆかりのある人たちとの関係構築について1

金融教育の現状と課題について・ ・ ・ 【教育長】3

公共交通の利用促進に向けたＭａａＳの実現について2

河川環境楽園内の河川環境研究所で、 「各務原かわまちづく

り会」 主催のワークショップに参加して、 ご挨拶の機会をいた

だきました。木曽川中流域再発見プロジェクトなどこれまでの

岐阜県の取り組み、国交省と連携した流域市町の協議会や各

市町の具体的取り組みについて紹介しました。この会には、 国

土交通省木曽川上流河川事務所や各務原市の職員も参加さ

れて、 それぞれの施策や取り組みについて説明が行われまし

た。木曽川北派川流域の多くの方々がワークショップに参加

されていました。住民意識の

高さと設立されて３年になる

この会が着実に発展している

ことを嬉しく思います。

8.9　各務原木曽川かわまちづくり会

今日も午後から県庁で、一般質問の打ち合わせを中心に、担

当課と面談しました。先ずは、岐阜県人会との連携について、

地域振興課、国際交流課、県産品流通課の合同で面談、岐阜

県の情報発信や県産品の販路拡大の現状と今後の方針を聞

き取りしました。続いて、私学振興青少年課、子育て支援課と

子供のネットやゲーム依存、動画配信を活用する育児における

影響について意見交換しました。国や県の施策としてデジタル

化推進が掲げられるなかで、子供たちのネットやゲーム依存、

子育てにおけるネット活用の影

響などは、早急に取り組まなけ

ればならない課題であると感じ

ています。

8.18　県庁での打ち合わせ

午前中に、「川島大橋歩行者用仮橋完成感謝のつどい」が開催

され、式典と渡り初めが行われました。岐阜県知事や国会議員

の皆さん他の祝辞が続き、地元の自治会の代表からは感謝に

溢れる印象的なお礼のご挨拶がありました。これまでにも多く

の要望をいただいてきましたし、今日も幼児や小学生、地元住

民の多くの方々が参加されていた様子を見て、橋の早期完成

を切望されていることを感じました。今回は歩行者用の仮橋が

完成しましたが、川島大橋の建設は国の権限代行で行われて

おり、早期完成を目指して働きかけていきたいと思います。

8.26　川島大橋　仮橋完成

昨日の夕方岐阜市内のホテルにおいて、岐阜県歯科医師会と

県議会歯科保健医療対策推進議員連盟との意見交換会が

開催されました。３名の歯科医師から、「歯科口腔保健の推進

について」、「障害者歯科医療の充実に向けて」、「災害歯科保

健医療体制整備の推進と対策について」レクチャーがありまし

た。「国民皆歯科健診」制度の導入に向けて国も動き始めてい

ますが、岐阜県は条例制定も含め先進的な取り組みを進めて

いるので市町村と連携しながら受診率の向上が望まれます。

県内市町村で、受信率についてはかなりの格差があり、全体

的なレベルアップとともに、受信率の低い市町についての働き

かけが不可欠だと感じました。

9.16　「国民皆歯科健診」　オーラルフレイル

こんな質問をいただくことが多く ・ ・ ・こんな質問をいただくことが多く ・ ・ ・

県議会議員って何やってるの？県議会議員って何やってるの？

県議って「どんな考え」で活動してるの？県議って「どんな考え」で活動してるの？
2010年から始めたブログももうすぐ12年。 

毎日書き続けています。

2010年から始めたブログももうすぐ12年。 

毎日書き続けています。

一般質問は施策を問いただすことにとどまらず、 議員として基本的な施策を “提案する機会” です。
今まで数多くの施策を提案して実現出来ました。

６月　質問項目　【答 弁 者】

９月　質問項目　【答 弁 者】

6月9月の定例会 一 般 質問に登 壇しました6月9月の定例会 一 般 質問に登 壇しました

（１）テクノプラザの役割と今後の活用方針について　 ・ ・ ・ ・ ・ ・【知事】

（２）(株)ＶＲテクノセンターの現状評価について　・ ・ ・ ・【商工労働部長】

（３）テクノプラザを活用した教育施策について　 ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・【教育長】

（１）国内外の県にゆかりのある人たちとのネットワーク構築と岐阜県の魅力発信の仕組みづくりについて【知事】

（２）岐阜県人世界大会への協力と岐阜県人会インターナショナルとの今後の連携について【観光国際局長】

（１）県内におけるＭａａＳの取組状況について 【都市整備局長】

（２） ＭａａＳ実現に向けた今後の取組について 【都市整備局長】

（１）健康づくりに資する「ミナレク運動」の全県展開について　　【知事】

（２）「ミナレク運動」の具体的な取り組みについて　　【清流の国推進部長】

毎 日の 活 動 や 想 いをブ ロ グ で ! !毎 日の 活 動 や 想 いをブ ロ グ で ! !

松岡正人

やらなあかんブログ



各
務
原
市
の
県
有
施
設
の
拡
充
に
積
極
的
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

各
務
原
市
の
県
有
施
設
の
拡
充
に
積
極
的
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

令
和
元
年
１２
月
議
会
の

一
般
質
問
で
、
「
木
曽
川

中
流
域
活
性
化
」
を
提
案

し
ま
し
た
。
こ
れ
を
契
機

と
し
て
、
木
曽
川
再
発
見

プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
の
予
算
化
、

中
流
域
5
市
町
に
よ
る

観
光
振
興
協
議
会
の
組

織
化
、
そ
し
て
今
回
、
地

域
資
源
を
活
用
し
た
ビ

ジ
ネ
ス
に
つ
な
が
る
取

り
組
み
に
対
し
て
予
算

化
さ
れ
ま
し
た
。
着
実
に

各
務
原
市
の
魅
力
を
創

出
す
る
事
業
が
進
ん
で

い
ま
す
。

令
和
４
年
６
月
議
会
の

一
般
質
問
で
「
テ
ク
ノ
プ

ラ
ザ
の
活
性
化
と
(
株
)

VR
テ
ク
ノ
セ
ン
タ
ー
の
モ

ノ
づ
く
り
セ
ン
タ
ー
機
能

強
化
を
提
案
し
ま
し
た
。

テ
ク
ノ
プ
ラ
ザ
の
オ
フ
ィ
ス

ス
ペ
ー
ス
の
空
き
室
対
策

と
し
て
、
サ
テ
ラ
イ
ト

オ
フ
ィ
ス
と
し
て
の
活
用

が
進
む
よ
う
に
、
賃
借
料

(

家
賃)

を
補
助
す
る
予
算

が
決
ま
り
ま
し
た
。

「
新
境
川
の
集
中
豪
雨

対
策
」
と
「
岐
阜
鵜
沼
線

２１
号
線
交
差
点
の
歩
行

者
安
全
対
策
」に
つ
い
て
、

予
算
が
箇
所
付
け
さ
れ

ま
し
た
。
新
境
川
に
つ
い

て
は
、
２１
号
線
以
北
の

堤
防
の
雑
木
伐
採
に
よ
る

流
量
の
確
保
を
実
施
。

岐
阜
鵜
沼
線
に
つ
い
て

は
、
用
地
買
収
が
出
来
ず

遅
れ
て
い
た
交
差
点
改
良

が
、
用
地
買
収
が
で
き
た

こ
と
で
速
や
か
に
予
算
化

さ
れ
ま
し
た
。

各
務
原
浄
化
セ
ン
タ
ー
は
、
木
曽
川
右
岸
流
域
4
市

6
町
の
汚
水
を
処
理
し
て
い
ま
す
。

浄
水
公
園
の
施
設
に
つ
い
て
は
、
野
球
場
、
サ
ッ
カ
ー

場
、
テ
ニ
ス
コ
ー
ト
、
デ
イ
キ
ャ
ン
プ
場
、
ゲ
ー
ト
ボ
ー
ル

場
、
屋
外
ス
テ
ー
ジ　

な
ど
が
あ
り
自
由
に
ご
利
用
い
た

だ
け
ま
す
が
、
一
部
施
設
に
つ
い
て
は
、
事
前
の
ご
予
約

が
必
要
と
な
り
ま
す
。

岐
阜
県
健
康
科
学
セ
ン
タ
ー
は
、

保
健
環
境
行
政
の
機
能
拠
点
で
、

研
究
機
関
で
あ
る

「保
健
環
境
研

究
所
」
と
地
域
保
健
の
中
核
で
あ

る
「岐
阜
保
健
所
」
が
一
体
と
な
っ

て
い
ま
す
。

● 

岐
阜
県
科
学
技
術
振
興
セ
ン
タ
ー

● 

成
長
産
業
人
材
育
成
セ
ン
タ
ー

● 

産
業
工
業
団
地

● 

岐
阜
保
健
所

● 

保
健
環
境
研
究
所

● 

岐
阜
県
浄
水
事
業
公
社

● 

下
水
処
理
施
設

● 

併
設
す
る
公
園
や
グ
ラ
ウ
ン
ド

テ
ク
ノ
プ
ラ
ザ
は
、
も
の
づ
く
り
企
業
の
ほ
か

航
空
宇
宙
な
ど
成
長
産
業
分
野
の
開
発
支
援

機
関
、
産
業
人
材
育
成
機
関
が
集
積
す
る
次
世

代
型
も
の
づ
く
り
の
拠
点
で
あ
り
、
「
IT
」
と

「
も
の
づ
く
り
」
の
融
合
に
よ
る
産
業
の
高
度

化
・
情
報
化
、
及
び
新
産
業
の
創
出
を
め
ざ
し

て
い
ま
す
。
も
の
づ
く
り
企
業
の
開
発
を
支
援

す
る
様
々
な
機
関
が
入
居
し
て
い
る
次
世
代

型
も
の
づ
く
り
の
創
出
支
援
拠
点
で
す
。

県
議
会
議
員
と
し
て
培
っ
た
経
験
と
人
脈
を
活
か
し
て

未
来
に
向
か
う
各
務
原
市
の
発
展
と
魅
力
増
進

安
心
・
安
全
な
ま
ち
づ
く
り
に
全
力
を
尽
く
し
ま
す
‼

県
議
会
議
員
と
し
て
培
っ
た
経
験
と
人
脈
を
活
か
し
て

未
来
に
向
か
う
各
務
原
市
の
発
展
と
魅
力
増
進

安
心
・
安
全
な
ま
ち
づ
く
り
に
全
力
を
尽
く
し
ま
す
‼

松岡正人事務所
〒504-0908

岐阜県各務原市那加織田町2-5-1
【TEL】 058-389-6665
【FAX】 058-389-6676
【E-mail】 shiawase@yaranaakan.jp

●ご意見・ご要望をお聞かせ下さい

 まつ   おか   まさ　　 と まつ   おか   まさ　　 と

松岡正人松岡正人

木
曽
川
中
流
域

新
た
な
体
験

プ
ロ
グ
ラ
ム
へ
の

造
成

テ
ク
ノ
プ
ラ
ザ
に

お
け
る
サ
テ
ラ
イ
ト

オ
フ
ィ
ス
の

設
置
支
援

地
域
の
皆
さ
ん
か
ら
の

ご
要
望
を
予
算
化

令和4年6月議会にて活性化を提案

9月補正予算で具体的な事業に結びつきました　

▶

各 務 原 市の 魅 力をブ ラ ッ シュア ッ プ各 務 原 市の 魅 力をブ ラ ッ シュア ッ プ安 心 ・ 安 全 な ま ち づ く り安 心 ・ 安 全 な ま ち づ く り

各
務
原
市
内
に
は
、
都
市
公
園
で
あ
る
河
川

環
境
楽
園
や
世
界
淡
水
魚
水
族
館
、
各
務
原

公
園
と
い
っ
た
皆
さ
ん
が
よ
く
利
用
さ
れ
て
、

ご
存
じ
の
方
が
多
い
県
有
施
設
が
あ
り
ま
す
。

一
方
で
、
産
業
支
援
を
行
っ
て
い
る
テ
ク
ノ
プ
ラ

ザ
、
保
健
環
境
行
政
の
拠
点
と
な
っ
て
い
る

健
康
科
学
セ
ン
タ
ー
、
そ
し
て
生
活
環
境
向
上

を
担
う
浄
化
セ
ン
タ
ー
な
ど
の
施
設
は
、
県
有

施
設
で
あ
る
認
識
が
薄
い
と
感
じ
て
い
ま
す
。

こ
の
他
に
も
、
県
営
尾
崎
住
宅
や
県
立
３
高
校

(各
務
原
、
岐
阜
各
務
野
、
各
務
原
西
)、
そ
し
て
岐
阜

か
か
み
が
は
ら
航
空
宇
宙
博
物
館
も
含
め
て
、

各
務
原
市
内
の
県
有
施
設
の
整
備
と
施
設

拡
充
、
有
効
活
用
に
、
一
般
質
問
で
の
提
案
や

要
望
活
動
に
よ
っ
て
積
極
的
に
取
り
組
み
、
着
実

に
予
算
化
し
て
成
果
を
出
し
て
き
ま
し
た
。

テ
ク
ノ
プ
ラ
ザ

岐
阜
県
健
康
科
学
セ
ン
タ
ー

各
務
原
浄
化
セ
ン
タ
ー

提案した研修ホール改修を実現コロナ対策に貢献しました▶提案した研修ホール改修を実現コロナ対策に貢献しました▶

公園としての機能の充実

予算拡充につなげました

▶公園としての機能の充実

予算拡充につなげました

▶

令
和
4
年
9
月
補
正　

予
算
化
さ
れ
た
各
務
原
市
内
市
事
業

令
和
4
年
9
月
補
正　

予
算
化
さ
れ
た
各
務
原
市
内
市
事
業

1

2

3

【１２,２１２千円】

【７,７５５千円】

私のブログサイトで、県有施設名を検索していただくと
具体的に取り組んだことが見ていただけます

【 プロフィール 】

1963年　各務原市生まれ

1986年　子苑幼稚園、那加第二小学校、

那加中学校、岐阜高校

学生時代はバドミントン部で、

中・高・大学を通じて全国大会出場

同志社大学経済学部卒業　十六銀行入行

銀行退行後、保険代理業・コンサルタント業で独立開業

消防団や各務原青年会議所で地域活動やまちづくりに参画

2007年　岐阜県議会議員　初当選（現在4期目）

現在 各務原市バドミントン協会 会長

 各務原市レクリエーション協会 会長

【 岐阜県議会における経歴 】

2012年　厚生環境委員会  委員長

2013年　教育警察委員会  委員長

2014年　総務委員会  委員長

2015年　土木委員会  委員長

2016年　企画経済委員会  委員長

2017年　監査委員

2019年　農林委員会  委員長

2021年　第129代副議長

2022年　土木委員会  委員


